
Wenn dieser Newsletter nicht richtig angezeigt wird, klicken Sie bitte hier.  
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Liebe Leserinnen und Leser,  

 

wie wird Weihnachten bei Ihnen sein? Bei mir Sicherheit anders als jemals zuvor. 

Christmette, große Zusammenkunft der Familie, ein paar Tage Verreisen – nichts wird sein, 

wie wir es gewohnt sind und wie wir das Fest Jahr für Jahr mit guten Gründen gefeiert 

haben. Stattdessen setzen wir auf Familientreffen per Video und stabiles Internet. 

  

Den Kern des Festes kann Corona nicht verändern, zumindest nicht, wenn wir es nicht 

wollen und die Äußerlichkeiten rund um die Weihnachtszeit nicht wichtiger nehmen als das, 

was sie sind. Die Geburt von Jesus Christus vor 2000 Jahren hat die Welt verändert und 

bleibt für uns unverändert das Hoffnungslicht auf bessere Zeiten. 

  

Der Beginn der Impfung ist so eine Hoffnung. Auf jeden Fall können wir berechtigter Weise 

zuversichtlich sein, der Pandemie den Schrecken nehmen zu können und sie eines Tages 

zu besiegen. 

  

Bleiben Sie behütet, zuversichtlich und gesund! 

  

Ihr Rainer Deppe 
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Eisenbahnen - das Tor zur Welt 

Bei Bahnprojekten nimmt die Planung oft mehr Zeit in Anspruch als die Realisierung 

selbst. Bei allen drei Bahnstrecken, die den Rheinisch-Bergischen Kreis erschließen, 

tut sich jedoch etwas: S11 Köln – Bergisch Gladbach; RB 25 Oberbergische Bahn 

sowie S1 / S17 Köln – Leichlingen – Düsseldorf.  

Mehr 

  
 

   

  

"Der schönste Wald ist der vor der Haustür" 

Für die Zeitschrift der CDU NRW "Bei uns in NRW" wurde ich interviewt und konnte 

auf die derzeitige Situation des Waldes aufmerksam machen. Für die Zukunft 

brauchen wir eine klimastabilen, vielfältigen und artenreichen Wald. 

Mehr 
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24,5 Mio. EUR Ausgleich für Gewerbesteuermindereinnahmen 
an Kommunen im RBK 

Die corona-bedingten Gewerbesteuermindereinnahmen werden von Land und Bund 

erstattet. Die Kommunen sollen ihre Leistungen und Investitionen auch in der Krise 

aufrecht erhalten. Dies war zugesagt und wird eingehalten. Die Höchste Summe 

erhält die Stadt Bergisch Gladbach mit 10 Mio. EUR. 

Mehr 

  
 

   

 

Weg frei für das Rheinische Revier 

Der Regionalrat hat mit großer Mehrheit 7 Regionalplanverfahren für das Rheinische 

Revier auf den Weg gebracht. Wir lassen die Menschen mit dem Strukturwandel 

nicht allein. Arbeitsplätze und Industrie sind bei uns herzlich willkommen.  

Mehr 
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Erste "Moderne Sportstätten 2022"-Förderung für Bergisch 
Gladbach 

Als erster Verein in Bergisch Gladbach erhält der Eissportverein eine Förderzusage 

zur Modernisierung seiner Sportstätte. Der Eissportverein kann nun die Umstellung 

auf Eigenstromerzeugung und die Modernisierung der Heizungsanlage verbindlich 

planen. Insgesamt haben im Rheinisch-Bergischen Kreis schon 27 Sportvereine eine 

Förderzusage. 

Mehr 
 

   

  

50 Mio. zusätzlich für den Wald der Zukunft 

Durch eine Haushaltsänderung investiert die Landesregierung noch einmal 50 Mio. 

EUR zur Aufstockung der Förderung nach der Extremwetter-Richtlinien. Denn die 

Waldbauern und Forstwirtschaftsbetriebe sind in Not. Heimische Wälder und damit 

unsere größten Klimaschützer verschwinden überall in Nordrhein-Westfalen.  

Mehr 
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Informationen zu den Maßnahmen der Landesregierung 
zur Corona-Pandemie 

Die Bekämpfung der Corona-Virus-Pandemie muss für uns alle die oberste Priorität 

haben. Auf meiner Facebook-Seite veröffentliche ich Verlautbarungen der NRW-

Landesregierung. Sie sind offiziell und können über den jeweiligen Link direkt auf der 

Homepage der Landesregierung verifiziert werden. Es ist wichtig, dass so viele 

Menschen wie möglich, unmittelbar über den genauen Wortlaut informiert sind. 

Falschmeldungen helfen uns in dieser Situation nicht weiter.

Mehr 

  
 

   

 

   

Hier können Sie mich antreffen: 
 

   

Da wir derzeit alle Abstand voneinander halten müssen, kann ich Ihnen dieses Mal leider 

keine Termine anbieten, an denen Sie mit mir sprechen können. Ich hoffe inständig, dass 

sich dies bald ändert. Bis dahin biete ich Ihnen gerne an, dass Sie mich per E-Mail 

ansprechen oder telefonisch über mein Büro Kontakt aufnehmen.  
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